Exposición de motivos

La experiencia de vida que me ha otorgado el ser Madre de Familia y de trabajar en diversas ocasiones, como empleada y pequeña empresaria me motivan a tener el gran deseo de vivir en una Sociedad libre de corrupción y delitos. Coahuila es un estado noble y maravilloso que merece tener una población de gente correcta. Emprender el camino a la concientización de una buena sociedad desde su núcleo familiar ha sido mi tarea diaria. He comprobado que se puede luchar en ser y formar personas de bien desde cualquier escenario, casa, empresa, dependencia y áreas recreativas. Para las personas que tenemos la oportunidad de tener una intelectualidad suficiente que nos permite el saber dirigirnos con propiedad, de ser escuchados por los demás sin importar niveles culturales, debemos aprovechar y utilizar esas habilidades propias en bien de todos.

Actuar con el ejemplo, realizar talleres, dinámicas y actividades que siembren en las personas el ser correctas y ciudadanos de bien, es nuestra responsabilidad. Como también lo es, el cuidar del patrimonio común, la justicia social, así como los acervos naturales y culturales con que contamos.

Me siento agradecida de ser Coahuilense por adopción, y el predicar con el ejemplo, como también el luchar en contra de la corrupción es una forma de regresar a la sociedad su bondadosa manera de darnos trabajo, escuela, diversión y cultura.

El criterio de una madre de familia, que conoce la cultura de otros estados, recién egresada de los estudios de Maestría en la Universidad Autónoma de Coahuila y el contar con la experiencia laboral que tengo el gusto de atesorar, es necesario dentro del comité ciudadano. Y es que se percibe la vida desde sus más remotos detalles del día a día, las necesidades que llevan a los jóvenes y adultos a caer en las "garras "de la corrupción , tienen razonables y simples soluciones. Es cuestión de hacer conciencia en los demás hasta lograr que perciban, que actuar bien te convierte en un ciudadano feliz y orgulloso ejemplo para los demás.

Sería injusto no utilizar el aprendizaje que he obtenido a través de mi vida laboral, sobre la eficaz forma de usar las herramientas que nos brindan los Medios de Comunicación en bien de una sociedad informada, consiente, libre de decidir y actuar correctamente. Permítame demostrarles que convertirme en una integrante del Comité, será de gran beneficio para el objetivo principal del Sistema Estatal Anticorrupción el hacer de Coahuila un estado ejemplar.

Por segunda ocasión intento ser parte del Comité Ciudadano Anticorrupción con el gran deseo de ser elegida para aportar mis ideas y trabajo operativo en bien de Coahuila, su presente y su futuro. Gracias por la atención brindada a mis palabras. Quedo a sus órdenes.

Diana María Medina Alvarez

Septiembre del 2018.